

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yesus yang telah memberikan berkat kesehatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Desain Evaluasi Hasil Belajar Siswa Menggunakan Computer Based Test (CBT) pada Materi Pokok Elastisitas dan Hukum Hooke Kelas XI di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan”** disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan di program studi Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini dengan kerendahan dan ketulusan hati, penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Mariati P Simanjuntak, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, penulis mengucapkan terimakasih yang telah memberikan arahan, bimbingan mulai dari tahap awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Abd. Hakim S, M.Si, Bapak Sabani, S.Pd., M.Si, dan Ibu Dr. Maryati Evivani Doloksaribu, S.Si., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan kritikan dan masukan perbaikan mulai dari seminar proposal sampai skripsi ini dapat selesai dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama masa perkuliahan. Kepada Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, Bapak Ds. Togi Tampubolon, M.Si., Ph. D, serta Bapak Budiman Nasution, S.Pd., M.Si yang telah meluangkan waktunya menjadi validator dalam penulisan skripsi. Kepada seluruh pihak administrative di Jurusan Fisika, Fakultas MIPA dan Universitas Negeri Medan penulis ucapkan terimakasih atas segalanya yang telah membantu penulis dalam pengurusan berkas selama perkuliahan hingga penulisan skripsi ini selesai. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. Marsito, M.Si selaku kepala sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan. Kepada Ibu Yesi Indriani, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah meluangkan waktunya dalam proses pembelajaran, sehingga penelitian skripsi ini dapat berlangsung dengan baik. Serta kepada guru-guru lainnya di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam proses skripsi ini, penulis ucapkan terimakasih.

Penulis juga tidak akan lupa mengucapkan banyak-banyak terimakasih dan doa sedalam-dalamnya kepada Bapak tersayang Robinson Naibaho yang telah mendidik dan memberikan pengorbanannya kepada penulis. Kemudian terimakasih penulis ucapkan yang sangat mendalam kepada yang teristimewa yaitu Mama tercinta Tiamsa br. Sinurat yang telah memberikan segala waktu, tenaga, cinta, serta doa tulus untuk kelancaran segala proses yang penulis tempuh termasuk proses selesainya skripsi ini. Kepada sumber penyemangat selama ini, adek tersayang Dimas S.P Naibaho, S.Pd, Samuel Marolop Naibaho dan kakak Modesta Winda Naibaho, penulis ucapkan juga terimakasih yang paling dalam atas semangat, motivasi dan dorongan dari saudaraku tercinta. Terimakasih yang special kepada teman-temanku semua Fisika Ekstensi 2015. Terakhir penulis juga ucapkan terimakasih dengan tulus kepada diri sendiri yang telah kuat, tetap bertahan, tetap semangat dalam menjalani setiap proses yang telah maupun yang akan dihadapi step berikutnya. Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini hingga selesai. Semoga semua pihak yang telah berkontribusi diberi kesehatan dan perlindungan oleh Tuhan Yesus Kristus di dalam kehidupannya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun Penulis juga mengharapkan agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak yang terkait.

THE
Character Building
UNIVERSITY

Medan, Januari 2023
Penulis,

Apri Tarida Naibaho
NIM 4153321003